

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le fonds de réserve.

29.—Soumis les comptes de MM. L. A. Cusson et John J. Lomax, aux montants respectifs de \$113.60 et \$119.20, pour ouvrage de sténographie et copies en rapport avec l'enquête Roberts.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes à même le fonds de réserve.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 11 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$29,239.37, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, recommandant que Mademoiselle Brigitte Griffith soit nommée servante à l'Hôpital des Varioleux, au salaire de \$25 par mois, en remplacement de Mademoiselle Spencer, qui a laissé cet emploi.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

3.—Il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (M. Chaussé) de faire rapport "immédiatement", au sujet du mur mitoyen du poste No 14, rue Saint-Dominique.

4.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, déclarant que M. L. S. Sutcliffe, un des employés de son bureau, est absent depuis plusieurs jours, sans raison justifiable, et recommandant la révocation de sa nomination.

Résolu: Conformément à ladite recommandation, d'informer M. Sutcliffe que ses services ne sont plus requis.

5.—(12788) Soumise une réquisition No 10 pour travaux d'impression et articles de papeterie requis pour les différents départements.

Approuvé.

6.—(14644) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de référer au Bureau des Cotiseurs une requête du "Catholic Girls Club", pour la remise de taxes sur leur propriété.

Résolu: En conséquence.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant un projet de contrat entre la Compagnie de Téléphone Bell et la Cité de Montréal, en rapport avec la construction de conduits souterrains dans la rue Bleury, de la rue Craig à l'avenue des Pins.

Attendu que la résolution du 14 mai dernier était à l'effet d'approuver un contrat pour la construction de conduits souterrains dans la Cité "généralement", il est

Résolu: Que ladite résolution du 14 mai soit annulée, et il est en outre

Résolu: D'approuver le projet de contrat pour la construction de conduits dans la rue Bleury, de la rue Craig à l'avenue des Pins, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit contrat.

8.—Le Bureau donne instructions à l'Ingénieur en Chef de s'entendre avec la compagnie "Canadian Northern Railway", pour obtenir gratuitement de cette dernière, la pierre (livrée sur les lieux), pour le macadamisage de l'avenue Maple Wood, depuis le chemin Bellingham jusqu'à l'avenue Decelles, et de prendre les mesures nécessaires pour macadamiser ladite partie de l'avenue Maple Wood avec cette pierre.

9.—(14660-61-63) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

Resolved: That payment of the said account be authorized out of the reserve fund.

29.—Submitted the accounts of Messrs. L. A. Cusson and John J. Lomax, to the respective amounts of \$113.60 and \$119.20 for short-hand work and copies in connection with the Roberts investigation.

Resolved: That payment of the said accounts be authorized out of the reserve fund.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 11th June 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the Members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$29,239.37 as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, recommending that Miss Bridget Griffith be appointed servant at the Small-Pox Hospital, at the salary of \$25 per month, to replace Miss Spencer, who has left.

Resolved: That said recommendation be approved.

3.—It was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Mr. Chaussé) to report "immediately" anent the party wall of No. 14 Station, St. Dominique street.

4.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, stating that Mr. L. S. Sutcliffe, one of the employees of his office is absent since several days, without any valid reason, and recommending that his appointment be revoked.

Resolved: In accordance with the said recommendation that Mr. Sutcliffe be informed that his services are no longer required.

5.—(12788) Submitted requisition No. 10 for printing and stationery articles required by the different departments.

Approved.

6.—(14644) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, recommending that the petition of the "Catholic Girls Club" for the refund of a tax on their property be referred to the Board of Assessors.

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted a report from the Law Department, transmitting a draft of contract between the Bell Telephone Company and the City of Montreal, in connection with the construction of underground conduits in Bleury street from Craig street to Pine Ave.

Whereas the resolution of the 14th May last approved a contract for the construction of underground conduits in the City "generally", it was

Resolved: That the said resolution of the 14th May be annulled and it was further

Resolved: That the draft of contract for the construction of conduits in Bleury street, from Craig street to Pine Ave. be approved, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the said contract.

8.—The Board gave instructions to the Chief Engineer to confer with The Canadian Northern Railway in order to obtain gratuitously from the latter, the stone (delivered on the premises) required for macadamizing Maple Wood Ave. from Bellingham Road to Decelles Ave., and to take the necessary measures in order to have that said part of Maple Wood Ave. macadamized with said stone.

9.—(14660-61-63) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following refund of deposits be authorized: